

El Ayuntamiento organizó una merienda y una actuación musical

El Centro Cívico El Molino acoge la Fiesta de San Valentín para los mayores

Vva. de la Cañada, 14 de feb.2018.- El [Ayuntamiento](#) ha organizado, con motivo del Día de San Valentín, una fiesta para los mayores del municipio. El cantante Alfonso Pahino fue el encargado de amenizar la celebración en la que participaron más de un centenar de personas. Durante la jornada tuvo lugar la rifa benéfica de un bolso y un pañuelo de mujer, ambos donados a la Concejalía de Servicios Sociales.

La cuantía recaudada con la venta de los tiques, un total de 300 euros, irá destinada al Programa Municipal de Ocio Inclusivo. El número premiado en la rifa benéfica fue el 3943, pero la persona agraciada ha donado el bolso y el pañuelo de nuevo a la Concejalía de Servicios Sociales con el fin de que se recauden más fondos para el citado programa.